
2023 年度 天使大学同窓会総会報告 

会則第 16条に基づき、2023年度総会を下記の通り開催しました。 

総 会  日 時：2023年 5月 13日（土）11:05～12:15 

場 所：天使大学 2号館・3階・講堂 

出席者数：出席代議員 19名 （議長は出席代議員より選出する） 

委任状提出の代議員は 11名 

一般会員 34名， 役員・委員 17名（新役員含む） 

合計 70名 

同窓会会長挨拶：みなさまおはようございます。今回は 70 名以上の参加をいただきま

した。コロナ禍でありますが、遠いところからいらしていただき、

ありがとうございます。 

        歴史のある同窓会ですので皆様のご協力なしには成り立っていきま

せん。今後ともその他の同窓会行事にどうぞご参加いただけますよ

うよろしくお願いいたします 

 

司会：天使大学学長の田畑邦治様よりご挨拶をいただきます。 

来賓挨拶：来年 4月の藤学園との法人統合に向けて進めております。 

本日は 1917年にファチマでマリア様が出現した日です。 

ロシアとウクライナのために祈ってほしいと思います。 

本学は 5 月は看護の日としてミサをささげました。いつもケン神父様が熱

心に資料を作ってくれます。その中に聖フェべという方の話が出てきまし

た。パウロのお手伝いをしていた女性です。互いに助け合うことが重要で、

相互愛ということで人間としてとても重要なことです。 

大学の教育方針も「愛により心理へ」ということもそういうことではない

かと思っています。 

 

議長選出：議長と議事録署名人の立候補される方がいらっしゃらないようですので 

こちらで指名させていただきます。 

議長は「亀田さん、議事録署名人は安藤さんよろしくお願いいたします。」 

 

議長：よろしくお願いいたしますそれでは始めさせていただきます。 

 

１） 報告事項 

 （１）2022年度 事業報告・会務報告・委員会事業報告（資料参照） 

    会長・庶務担当理事より総会資料に基づき報告いたしました。 



 （２）2022年度 会計報告（資料参照） 

    会計担当理事より総会資料に基づき報告いたしました。   

 （３）2022年度 会計監査報告（資料参照） 

    監事より会計が適正に処理されていることが報告されました。 

  質疑 なし 代議員挙手.委任状をもって承認されました。 

  

２） 審議事項 

  第 1号議案 2023年度事業計画（案） 

  会長より、総会資料に基づき提案説明がありました。 

 １ 重点目標  

   ・支部活動の強化・拡大  

・代議員制の定着化  

・会則・細則の検証  

・校友育成活動の推進・支援の継続 

・クラス幹事特別委員会の開催 

２ 2024年度 総会 2024年 5月 18日（土）天使大学にて  

 ３ 各委員会事業計画 

 ４ 大学・学生への支援及び助成 

 ５ 会議 

 

質疑 

 看 31 専 16 金澤さん：交友育成に力を入れています。支部に戻ってきた時に支部で

どういう活動をいていると伝えられたらいいなと思います。

支部会員のお名前を伺うことはできないのでしょうか？ 

 会長：卒業生には入会式のときにお話をさせていただいております。ただ、活動し

ていないところもありますが、活動のパンフレットを渡すことは可能です。8

月に作成する住所録の中にも入っているのでそこで確認していただきたい。 

金澤さん：8 月では遅いので、地域に来ることが決まったときにお知らせをしたいの

ですが。 

会長：新卒の方の住所をいただいてそれから作成するので８月になります。 

関東支部：4 月にウェルカムの会をするときに事前にメールをいただいた事がありま

したので、その資料など配布は可能と思います。 

厚 19 佐藤さん：そのときに学校にいました、関東支部よりご要望がありましたので、

その時には関東に行くリーダーの方にお話をして、ご希望の方のメ

ールをお伝えして後は直接連絡していただいたという経緯でした。 

 会長：状況もいろいろと変わると思います。可能かどうかは即答できませんが、ご



要望があれば本部のほうへ連絡いただければと思います。それでよろしいで

しょうか？ 

 第１号議案は出席代議員挙手、委任状をもって承認されました。 

 

第 2号議案 2023年度 予算（案） 

会長より、総会資料に基づき報告がありました。 

2023年度一般会計予算案 

2023年度特別会計予算案 

質疑なし 

第２号議案は出席代議員の挙手、委任状をもって承認されました。 

 

3）その他  役員選挙結果報告  新役員は全員信任されました。 

  

質疑・ご意見 

専 16 太田さん（十勝支部）：卒業生が地域でも活躍できるよう微力ですが何とか

お力になれる様にと思っています。 

             助産の教育に今後もますます力を入れていただきたいと

思っております、 

 看 24椎名さん：学生さんのご協力本当にありがとうございます。 

         名札などがあるともっといいと思います。 

 栄 33 大里さん：旭川で勤めています。腎栄養研究会のパンフレットを置きました。 

         ぜひ参加してください。 

 厚 19佐藤さん：クラス幹事会に前回出席しました。こういう並びだったので、 

背中しか見えない状況でした。周囲の人との親睦ができなか 

ったのでもう少し話しやすい雰囲気を作ってほしい。 

 大学 18 四辻さん：コロナが少し緩和してきたので茶話会などもてたりするといいの

かなとおもいます。 

         近隣にカフェをやっている卒業生もいますので、ケータリングな

どを使ってお話できるといいと思います。 

 会長：今年度に関しましてはまだ、５類になったばかりで控えさせていただきまし

た。次年度は講演会やお食事会などを計画していきたいと思います。 

      

議長退任 

新旧役員紹介 

近藤先生へお祝いの花束贈呈：秋の叙勲で旭日中綬賞お受けになりました。 

閉会：以上で総会を終了いたします。 


